

Rückblick auf erfolgreiches Jahr beim ComputerClub Alzenau

Zahlreiche Mitglieder bei stimmungsvoller Weihnachtsfeier dabei

Alzenau. Mit einer stimmungsvollen Weihnachtsfeier in der Vereinsgaststätte "Rother Strauch" hat der ComputerClub Alzenau (CCA) das Vereinsjahr 2025 beschlossen. Der festliche Abend begann um 17.15 Uhr mit der Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Hans Kullmann, der die zahlreich erschienenen Mitglieder herzlich willkommen hieß. Anschließend blickte der zweite Vorsitzende Thomas Redelberger auf ein ereignis- und erfolgreiches Jahr zurück. Der Verein zählt aktuell 106 Mitglieder. Vier Neueintritte und sieben Austritte wurden im Laufe des Jahres verzeichnet - ein insgesamt stabiler Stand.

Das Schulungsprogramm erwies sich auch 2025 als eine der tragenden Säulen des Vereinslebens. Besonders gefragt waren die Android-Smartphone-Kurse. Neben den langjährigen Tuto ren Bernd Baldauf, Hans Kullmann und Dietrich Mecke konnte der Club mit Nicole Kaiser eine neue Tutorin begrüßen. Weitere Angebote wie "PC für Anfänger", "PC für Einsteiger", der monatliche Linux-Erfahrungsaustausch sowie Onlinekurse zu ChatGPT fanden ebenfalls regen Zuspruch.

Ein besonderer Dank galt Wolfgang Buchholz, der sich im früheren Hörsheimer Rathaus um den Clubraum und die technische Ausstattung kümmert. Dazu gehörten unter anderem die Einrichtung neuer Laptops sowie die Anschaffung eines Laminiergeräts für Schulungsunterlagen.

Auch die monatlichen Clubabende im Stammlokal "Zum Freigericht" erfreuten sich durchgehend großer Beteiligung. Die Themenpalette reichte von Windows-Updates über Online-Banking bis hin zu Deepfakes und Prompt Engineering. Ergänzt wurde das Programm durch zusätzliche Themenabende - etwa zu E-



Dankesworte fürs Engagement: Vorsitzender Hans Kullmann (links) mit den geehrten Tuto ren des Computer-Clubs Alzenau (CCA).

Foto Manfred Leichtenschlag/CCA

Mobilität oder künstlicher Intelligenz. Zudem standen wieder Ausflüge auf dem Programm: Ortsführung durch Großostheim und Besuch beim ZDF in Mainz fanden großen Anklang. Der Vereinsvorstand nutzte den feierlichen Rahmen, um allen Engagierten für ihre Arbeit zu danken. Besonders

hervorgehoben wurde Schatzmeister Dietrich Mecke, der neben seiner zuverlässigen Finanz- und Mitglieder verwaltung auch ein Jugendprojekt zur Digitaltechnik initiierte, das von der Sparkasse Aschaffenburg Miltenberg ausgezeichnet wird. Auch die Tuto ren des Vereins er-

hielten besondere Anerkennung: Sie seien "Säulen des Clubs", betonte Hans Kullmann. Insgesamt nahmen 90 Personen an den Schulungen des vergangenen Jahres teil - darunter allein 40 an den Kursen von Bernd Baldauf. Als Dank überreichte der Vorstand Gutscheine, die in den GHG-Geschäften eingelöst werden können. Nach dem offiziellen Teil sorgte der Vergnügungsausschuss - bestehend aus Jochen Neumann und Hans-Werner Weische - für einen kurzweiligen Abend. Ein unterhaltsames Quiz brachte viel Stimmung in die Runde, und die Gewinner durften sich über kleine Präsente freuen. Insgesamt nahmen 51 Mitglieder an der Weihnachtsfeier teil.

Zum Abschluss wünschte der Vorstand allen Mitgliedern eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr. Der erste Clubabend 2026 findet am 12. Januar statt.

Hans Kullmann/Lei.